

Neues aus der Löwengruppe

Dieses mal möchte ich euch etwas über Toni erzählen.

Wie ihr ja alle wisst wohnt bei uns in der Löwengruppe seit Januar 2019 eine Wasserschildkröte namens Toni.

Er hat ein schickes Terrarium mit Pflanzen, dicken Wurzeln und einer schön gestalteten Insel mit einer UV Lampe. Er krabbelt gerne auf die Insel um dann von oben wieder ins Wasser zu springen. Toni hatte bei seiner Ankunft einen Panzerdurchmesser von ca. 5cm. Mittlerweile hat er einen Panzerdurchmesser von 11cm. Also wie ihr seht geht es ihm hier bei uns sehr gut.

Die Kinder finden Toni auch richtig super. Sie stehen manchmal mehrere Minuten vor dem Terrarium und beobachten ihn z.B. beim fressen. Toni folgt auch den Fingern der Kindern.

Im Moment suchen wir einen Tierarzt, der sich gut mit Schildkröten auskennt, den wir bei Problemen oder Kontrollen kontaktieren können.

